



En grève le 2 avril : Non au choc des savoirs,

Oui au choc des salaires et des moyens pour l'École publique !

Les arrêtés et décrets publiés le 17 mars et la note de service du 18 mars confirment nos analyses : la mise en place du choc des savoirs consiste principalement à mettre en place des groupes de niveau : il s'agit désormais de **trier les élèves** ce qui va immanquablement creuser les inégalités. C'est bien **une École du tri social** que Nicole Belloubet et Gabriel Attal mettent en place et c'est le cœur de notre métier qui est attaqué.

À travers ce « Choc des savoirs », le gouvernement cherche à imposer un modèle d'École du collège au lycée qui vise à faire sortir de l'École publique, le plus tôt possible et à chaque étape de leur scolarité, les élèves des classes populaires. En érigeant l'uniforme et le SNU au rang de priorités politiques et budgétaires, le gouvernement fait un choix clair : celui d'une École du tri social, d'une École passéiste et conservatrice. En supprimant les postes et en refusant de donner les moyens nécessaires pour fonctionner, le gouvernement fait le choix de l'austérité. Nous portons une tout autre ambition pour la jeunesse !

Nos organisations CGT Éduc53, FNEC-FP FO 53, FSU 53, SUD éducation 5 appellent donc à amplifier la mobilisation et continuent de demander :

- L'abandon de toutes les contre-réformes qui cassent l'École Publique (« Choc des savoirs », PACTE, évaluations d'école, lois Rilhac, réforme du lycée professionnel...)
- L'augmentation indiciaire des salaires pour tous les personnels.
- L'augmentation de la valeur du point d'indice pour rattraper les pertes subies depuis 2000
- L'annulation de toutes les suppressions de postes et créations de postes statutaires à hauteur des besoins.
- L'abandon de l'acte 2 de l'école inclusive.
- La défense de l'enseignement spécialisé et adapté.
- Le respect des notifications de la MDA.
- Un vrai statut, un vrai salaire pour les AESH

Partout où c'est possible, organisons et amplifions la mobilisation par des **campagnes d'information à destination des personnels et des familles**, heures d'informations syndicales, AG et **réunions publiques**, **blocage des établissements en amont du rassemblement...**

Nos organisations soutiendront toutes les reconductions là où cela est possible : c'est bien en l'inscrivant dans la durée par plusieurs jours de grève consécutifs, que la mobilisation sera victorieuse.

Nous ne trierons pas nos élèves !

Toutes et tous en grève le mardi 2 avril

Assemblée Générale des grévistes à 10h à la Bourse du Travail

Rassemblement à 11h parvis des droits de l'homme à LAVAL